Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.115

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

6 de junio de 2024

Música

PJ Harvey: "Me sentía perdida. Me pregunté si tomar otro camino" - P41



Sánchez y Gómez, ayer en Benalmádena (Málaga) con el candidato socialista a presidir la Comisión, Nicolas Schmit. JORGE ZAPATA (EFE)

LA RECTA FINAL DE LAS EUROPEAS DEL 9-J

Teresa Ribera Candidata del PSOE

"Nos estamos jugando el Estado democrático"

J. MARCOS / C. E. CUÉ Madrid

La vicepresidenta tercera Teresa Ribera, cabeza de la lista socialista el 9-J, asegura sobre la citación de Begoña Gómez por un juez: "Esto pone de manifiesto que lo que nos estamos jugando es la credibilidad de las instituciones, el Estado democrático".

El PSOE confía en convertir la imputación de Gómez en una palanca electoral

El PP trata de reanimar su campaña aferrado a la investigación

Madrid

Los socialistas confían en que la decisión del juez Juan Carlos Peinado de imputar a Begoña Gómez, esposa de Pedro Sánchez, en lugar de hundirlos, va a movilizar a su electorado. El líder socialista se mostró ayer, por primera vez en la campaña, acompañado de su pareja. Una forma

El Tribunal Superior autoriza una protesta en Ferraz los días 8 y 9 - P18

de afirmar que no se arredra, y que le sirvió para pedir el voto contra la "política sucia". El PP, por su parte, busca reanimar su campaña con este caso y ayer se lanzó a fijar la idea de una corrupción generalizada en el entorno de Sánchez. -P14 A 18

Guterres plantea un veto a la publicidad de combustibles fósiles ante el rápido calentamiento

12 meses consecutivos de récord de calor

MANUEL PLANELLES Madrid

Los últimos 12 meses, de junio de 2023 a mayo de 2024, han sido los más calientes en la Tierra, al menos, desde que arrancaron las mediciones directas a mediados del siglo XIX, según los datos de

Copernicus, el servicio climático de la Comisión Europea. "Estamos jugando a la ruleta rusa con nuestro planeta", alertó el secretario general de la ONU, António Guterres, quien pidió un veto a la publicidad de los combustibles

Más de 2200 M€ gestionados capital indexacapital.com

Israel prepara una operación "muy intensa" contra Hezbolá en Líbano

El Gobierno prevé ampliar el cupo de reservistas a 350.000

ANTONIO PITA Jerusalén

El Gobierno israelí amenaza con escalar el conflicto en su frontera con Líbano tras ocho meses de fuego cruzado con la milicia Hezbolá. "Estamos preparados para una acción muy intensa en el norte", anunció el primer ministro, Benjamín Netanyahu. El Ejecutivo se dispone, además, a aumentar el cupo de reservistas que puede convocar, de 300.000 a 350.000, una cifra sin precedentes, para finales de agosto. —P2 A 4

Bruselas dará más flexibilidad para gastar los fondos europeos

MANUEL V. GÓMEZ Bruselas

La Comisión Europea ha diseñado unos nuevos criterios para los planes de recuperación "sin rebajar la ambición" del programa. El desafío de invertir todos los fondos asignados antes del 31 de agosto de 2026 se ve difícil a la vista de que solo se ha entregado a los Estados un 37% del total. Bruselas reducirá cargas administrativas y permitirá transferir un 6% del dinero a proyectos de tecnologías estratégicas.

Svetlana Mojsov recibe junto a sus colegas el Princesa de Asturias

La mujer borrada de la historia del Ozempic

MANUEL ANSEDE Madrid

Svetlana Mojsov, ignorada en anteriores galardones, recibe el Princesa de Asturias junto a sus colegas varones por la revolución de los fármacos adelgazantes. -P34